

I Concurso de Microrrelatos

Segundo Premio (Segundo Ciclo de Secundaria)

UNA CASA DE PIEDRA

Cada día, Iván cruzaba la carretera para visitarlos. Se fijó por primera vez en ellos durante las fiestas del Colegio Cervantes. Vivían en una pequeña construcción de piedra, donde los ratones aparecían y desaparecían por agujeros semiocultos.

En ocasiones les llevaba comida; nunca se la habían pedido, pero cuando lo hacía, le llovían tímidos agradecimientos.

Salir de allí le hacía ver el mundo de manera diferente, era una persona nueva. El dinero no daba la felicidad, tampoco una casa grande ni la ropa cara. Esa era su reflexión.

Pero seguía sin poder explicárselo. ¿Cómo podía seguir allí el viejo orfanato?

Guillermo Solana 4ºC de Secundaria